
 le 28 mai 2025 

 Présences: 
 -  Kevin Gallant 
 -  Tara McCormick 
 -  Jolaine Arsenault Battikh 
 -  Christian Haché 
 -  Sarah Brickell 

 Absences: 
 -  Diane Imbeault 
 -  Glen Campbell 
 -  Melissa Conrad 
 -  Amanda Strang 

 ●  Données en littératie 
 ○  P  résentation des tendances  pour les dépistages universels  de la maternelle à la 

 3e année et les niveaux de lecture pour la 4e année à la 6e année. 

 ●  Annuellement, le budget de surtaxe scolaire revient à l’école pour planification.  Cette 
 année, le montant total représente une somme de 55000,00$ dont 50% allant aux 
 ressources humaines et 20% allant aux ressources physiques.  Parmi ces dernières, 
 10% doit obligatoirement aller à des biens d’arts ou musique. 

 ○  musique 
 ○  direction-adjointe 
 ○  assistant administratif (5 heures de plus) 

 (ci-haut sortira de la surtaxe d’avril à juillet 2025) 

 ○  art et musique 
 ○  ressources pédagogiques 
 ○  sorties scolaires 

 (ci-haut sortira de la surtaxe scolaire du 1er avril 2025 à la fin mars 2026) 

 ○  direction-adjointe 
 ○  pourcentage de l’enseignement ressource 

 (ch-haut sortira de la surtaxe scolaire d’août 2025 à la fin mars 2026) 

https://docs.google.com/presentation/d/1sRhKfodYgjHQj2INJeyCutG2S8ywd7vSPCp-CwFlW84/edit?usp=sharing


 ●  Mise-à-jour: dotation à combler pour les postes d’enseignements: 
 ○  50% ressource/ 50% centre d’apprentissage 
 ○  2e année 
 ○  assistante administrative 

 Ces postes seront affichés et comblés selon les conventions collectives. 

 ●  Configuration des locaux de l’École du Grand-Portage 
 ○  une classe titulaire supplémentaire 
 ○  2 classes GF 
 ○  pas d’autres roulottes 
 ○  petit portage → 6e année 
 ○  roulotte 6e → 5/6e année 
 ○  Salle pause mouvement → petit portage et salle pause mouvement 
 ○  3 maternelles au 2e étage 
 ○  une classe de 1ère année au 3e étage 

 ●  Besoin d'espace 
 ○  Toutes les classes sont utilisées. Nous avons très peu de place, il faut être créatif 

 avec les rencontres, les invités (des consultants, etc.) ou pour trouver des 
 espaces où le personnel peut travailler avec des collègues. 

 ○  Le sous-comité du CEC qui existait pour faire connaître le besoin d’une nouvelle 
 école à cessé son travail à la toute fin de l’année scolaire 2024-2025 lorsque l’on 
 a pas eu de nouvelles favorables de la Province.  Le travail d’un sous-comité sera 
 à recommencer pendant l’année scolaire 2025-2026. 

 ●  Prochaine rencontre: 19 juin 18h30 


